

けやきっ子



学校 HP は
こちら



四日市市立羽津北小学校

令和5年7月4日発行 No. 5

文責：校長 山中 茂生

学校 H.P. <http://yokkaichi.ed.jp/~hazukita/cms2/htdocs/>

6年生 社会見学

13日（火）に6年生は、社会見学で奈良へ出かけました。

当日は天気にもめぐまれ、暑い日になりましたが、各見学先を楽しく回ることができました。東大寺大仏殿、法隆寺の五重塔、夢殿など、社会科での歴史学習に関連した歴史的建造物を実際に見ることができて、子どもたちはその時代の日本の文化などに思いをはせることができました。



プール掃除

6月6日（火）の5・6限目に6年生の子どもたちが中心になってプール掃除をしました。



この日は、けやき委員会やPTAの方々にもご協力いただきながら進めました。また、事前（6/3）にけやき委員の方々には、西側の樹木剪定等もしていただきました。おかげさまでスムーズにプール掃除を進めることができました。

あいにく、小雨のばらつくお天気でしたが、6年生の子どもたち、そして、ご協力いただきましたみなさんのおかげで5・6時間目だけでほとんど作業が完了し、放課後の教職員の仕上げ作業も短時間で終わることができました。そして、19日（月）には、無事プール開きを迎えることができました。

最後になりましたが、お忙しい中、ご協力いただきましたけやき委員・PTA・地域の方々には感謝申し上げます。ありがとうございました！

P T A 奉仕作業



10日(土)にP T Aによる奉仕作業を実施していただきました。3日(土)に予定されていましたが、前日の大雨により事前準備ができなかったことで1週間延期しての実施となりました。



当日は、早い方は早朝6時過ぎから草刈りを始めていただき、その後、P T A役員の方々と教職員で側溝の土上げ、最後はたくさんの保護者の有志の方々にもご協力をいただきながら、草集めや校内のトイレ掃除等をしていただきました。

おかげさまで校内の環境整備が整い、子どもたちが安心して学校生活を送ることができるようになりました。

ご協力いただいた方々に、心より感謝申し上げます。

ありがとうございました！

第2回 けやき委員会



30日(金)に第2回けやき(コミュニティスクール)委員会を開催しました。この日は、委員のみなさんにクラブ活動を参観していただき、感想やご意見をお伺いしました。

委員のみなさんからは、「子どもたちの授業の時とはまた違う表情が見られた」、「先生と一緒に遊ぶ様子が、いつもとは違う距離感で先生と接することができるようで微笑ましい」などの感想をいただきました。また、「地域の方々がゲストティーチャーとして実施しているクラブがいくつかあるが、もっとけやき委員会が働きかけて外部人材の活用ができるようにしていけないか検討していきたい」とのご意見もいただきました。

地域の方々のご協力をいただきながら、子どもたちの成長にとって、さらにプラスになる活動にしていきたいと思えます。

けやき委員の皆様、お忙しい中、お時間をいただきありがとうございました。

